



# Une planche pour raconter l'histoire d'un accident

publié le 07/02/2012 - mis à jour le 19/02/2012

Monsieur Roudot, professeur d'arts plastiques, a fait travailler les élèves de 4ème sur la réalisation d'un court récit sur l'histoire d'un accident.

L'exposition d'une partie des planches réalisées est visible dans le couloir administratif.

Félicitations à tous !

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**